



Von den Regierungsräten Basel-Stadt und Basel-Landschaft bewilligte Herstellungsbeiträge an Kinofilmproduktionen

Ergänzend zur Basis-Förderung aus den Mitteln des Fachausschuss Film und Medienkunst BS/BL erfolgt dreimal im Jahr eine wettbewerbsorientierte Ausschreibung für Herstellungsbeiträge an Kinofilmproduktion. Die Jury kann max. fünf Projekte pro Jahr den beiden Regierungen Basel-Landschaft und Basel-Stadt für eine Förderung aus Swisslos-Mitteln empfehlen. Das Förderbudget beträgt max. 1,5 Mio. Franken jährlich (max. 1 Mio. BS, max. 500'000 BL). Die Vergabe erfolgt nur, wenn förderungswürde Grossprojekte mit einem Mindestbudget vorliegen.

In der letzten Sitzung 2025 hat die Fachjury entschieden, den beiden Regierungen ein Projekt zur Förderung zu empfehlen. Die Herstellungsbeiträge wurde von den Regierungsräten des Kantons Basel-Stadt und des Kantons Basel-Landschaft an der jeweiligen Sitzung vom 25. März, 24. Juni und 11. November 2025 bewilligt.

CHF 500'000 an Hugofilm features für den Film «Erosion» von Michael Koch

CHF 500'000 an Milan Film AG für den Film «Provinzhauptstadt» von Damiàn Dlaboha/Till Gmür

CHF 192'000 an Mira Film GmbH (Basel) für den Film «Le Grand Boom» von Gabriel Tejedor

CHF 308'000 an Network of Global GmbH - Shoki Filmproduktion für den Film «Der Plural von Heimat»